



Saignelégier, le 13.11.2025

Procès-verbal de l'assemblée générale de l'AS du jeudi 13 novembre 2025

Présents : Magnenat Alexandre (président), Sottas Ludovic (vice-président), Rérat Joël (caissier), Hugonnet Ilann, Cabral Octavio, Patrice Rossier, Ducrest Gregory, Botteron Florian, Guignet Bertrand, Nançoz Michaël, Joliat Martial, Laura Marchini, Vuillemin Alain, Pasquier Quentin, Sophie Escalera, Barth Fabrice.

Excusés : Banderet Pascal, Curchod Aurore, Nançoz Michaël, Ismajili Dini, Mbaki Victor, Manzacca David, Dominik Walpen, Mathieu Cantin, Bonfils Michel, Keigler Robin

Le président, ouvre la séance à 13h50.

1 Point du Webmaster

Présentation du site web

Navigation plus fluide et une meilleure visibilité des activités de l'AS Romandie.

Nouveau adhérent

Chaque nouveau membre inscrit via le formulaire en ligne reçoit automatiquement :

Un message de bienvenue

Un QR code pour le règlement des cotisations.

Une copie de ce message est transmise au secrétaire qui assure le suivi des adhésions.

Création des sections

CrossFit Nouvelle section Chef section Florian Botteron

Wakesurf Future section Cheffe section Christianne Vienny

Modification de l'hébergement / Mail pro

Les sites officiels sont désormais :

www.asromandie.ch

www.asdouaneromandie.ch

Les adresses e-mail professionnelles associées seront adaptées.

Statistiques (365 jours précédents)

Maintien des e-agendas

Merci à chaque chef de section de me communiquer vos sorties et événements prévus par e-mail ou WhatsApp. (pro) Ces informations seront ajoutées :

- Agenda principal (toutes sections confondues) ;
- Agenda individuel de votre page section.

La mise à jour régulière de ces agendas est essentielle pour la visibilité de nos activités.

Photos et communication Instagram

Afin d'alimenter la page Instagram officielle @asromandie, merci aux chefs section :

- Taguer le compte @asromandie sur vos stories (méthode la plus simple),
- Envoyer vos photos/vidéos par e-mail ou par WhatsApp.

Utilisation d'images et de contenu

Nous avons ajouté dans les statuts une rubrique Website »

« Sauf opposition adressée au chef section, chaque membre ou participant autorise l'association à utiliser son image lors d'activités (photo ou vidéo) dans les communications suivantes :

- Publications sur le site internet de l'association,
- Publications sur le réseau social officiel de l'AS Douane Romandie »

En bref pour les chefs section

Chaque chef de section est invité à :

- Vérifier les informations affichées (photo, texte de présentation),
- Communiquer ses sorties pour l'agenda,

Transmettre les photos de sortie via les canaux mentionnés ci-dessus

2 Approbation du PV de la séance du 14 novembre 2024

Le PV 2024 est accepté par l'ensemble de l'assemblée.

3 Approbation des nouveaux statuts de l'AS Romandie.

Les nouveaux statuts sont acceptés par l'ensemble de l'assemblée.

4 Rapport du Président

Le Président remercie Barth Fabrice qui représente l'EM de la douane Centre et informe que la Douane Ouest est excusée pour cause de calendrier surchargé.

Il évoque une belle année sportive 2025 avec de nombreux événements.

Le comité est remercié pour le travail effectué et son engagement.

Cette année, il n'a pu participer qu'à trop peu d'événements. Le vice-président a représenté le Comité lors du cours centralisé pour les conducteurs/trices de chien.

Pour 2026, il espère pouvoir suivre d'autres sections ou participer à des activités avec les sections qui l'ont déjà invité. Chaque section qui rencontre des difficultés d'organisation, de participation des membres, des problèmes de planification peut le contacter afin d'essayer de trouver « ensemble » une solution adaptée.

La journée sportive de la Police cantonale vaudoise a eu lieu à nouveau mais avec le nombre de participant limité. De plus, le mauvais temps s'étant invité pour l'événement, certaines activités ont dû être annulées.

Pour le futur, nous devons utiliser nos contacts et si une activité est menacée par faute de participants, il faut utiliser le canal des autres chefs de section pour trouver d'autres participants.

6.15 Présentation nouvelle section / Sophie Escalera

Voir annexe (AS Section Wakeboard)

L'ensemble de l'assemblé accepte la création de la section, elle pourra profiter du montant « start » mise au budget pour 2025.

7 Attribution d'un mérite sportif 2025

Le président prend la parole et émet une proposition : Paco Rezzonico.

Avec l'unanimité des votes, Paco Rezzonico est désigné comme sportif de l'année, il recevra un prix d'une valeur de 200.-.

8 Election du Comité et des vérificateurs

8.1 Vérificateurs de compte

Laura Marchini et Robin Keigler sont réélus vérificateurs des comptes pour la nouvelle année.

8.2 Comité 2026

Le président propose à l'assemblée d'élire Florian Botteron à la fonction d'administrateur des membres.

L'ensemble de l'assemblée élit le comité comme suit pour la période 2026 :

Magnenat Alexandre (Président)

Sottas Ludovic (Vice-Président / Webmaster)

Rérat Joël (Caissier)

Michel Bonfils (Secrétaire)

Florian Botteron (Administrateur des membres)

9 Budget 2026

L'ensemble du budget pour 2026 a été vérifié et approuvé par le caissier et le Comité, voir annexe (Projection dépenses 2026).

L'ensemble de l'assemblée accepte le budget 2026.

10 Divers (Tour de table)

L'assemblée 2026 est fixée au 26 novembre 2026. Elle aura lieu sur terre Neuchâteloise. Le Président demande une nouvelle fois à ce que chaque section puisse bloquer la date et si le chef de section ne peut pas être présent, qu'un autre membre puisse venir à sa place.

L'assemblée est levée à 15h45

Le Président
Alexandre Magnenat



Le Vice-Président
Ludovic Sottas



« *Passus tuus, victoria tua* »
« Ton pas est ta victoire »

*Le responsable de la section Marche et Walking
Pascal Banderet*

6.13 Section Self défense – Joël Rérat (Mbaki Victor et Dini Ismajili absents)

Comme indiqué lors du rapport de l'année 2024, nous avons décidé cette année de mettre l'accent sur une discipline que bon nombre de personnes apprécient le JJB (Jiu-Jitsu brésilien). Nous avons le privilège de compter dans nos rangs un collègue (ROBADIN Quentin) qui pratique cette discipline depuis plus de 15 ans.

Tous les premiers jeudis du mois (sauf imprévu), Quentin dispense son art de 20 h 00 à 22 h 00 au dojo à Bardonnex. La fréquentation est aléatoire, en moyenne nous comptons six participants par session. À quelques reprises, nous avons dû annuler l'entraînement, car il n'y avait pas assez d'inscrits. Après réflexion, nous avons décidé d'annuler l'entraînement dès lors qu'il y avait moins de cinq personnes.

Durant le mois d'octobre, nous avons organisé la venue d'un combattant MMA Rodrigo ARTILHEIRO (art martiaux mixtes) spécialisé dans les techniques permettant de maîtriser des personnes récalcitrantes à être contrôlés par les forces de l'ordre. Le formateur a entre autres formés la BOPE (groupe d'intervention d'élite de la police militaire de l'état de Rio de Janeiro au Brésil), le SWAT (USA), le FBI et d'autres groupes d'intervention à travers le monde.

Au cours de cette année, nous voulions voir la fréquentation aux leçons. Le but était de déterminer si nous pouvions envisager une deuxième session par mois pour 2026. Selon nos constatations de l'année écoulée nous estimons qu'il est préférable de garder le système à un entraînement mensuel.

6.14 Section Pêche – Gregory Ducrest (David Manzacca absent)

Nombre total d'adhérents cette année : 17

Évolution par rapport à l'an passé : en hausse + 2 nouveaux membres

Aucun budget utilisé cette année, le matériel est gracieusement prêté par les membres de l'AS, et les permis sont souvent acheté par les adhérents en début de saison.

Journée découverte : initiation à la pêche à la mouche par un membre de L'AS

Participation : [3]

Activités : montage de lignes, initiation à la pêche à la mouche, sensibilisation à l'environnement.

2 sorties ont été organisées entre les membres à Genève et en Valais, peu de participants, mais très bons moments de convivialité.

Baisse de fréquentation sur certains événements, dues à la planification des horaires et des lieux choisis. Les membres étant souvent localisés dans différentes régions, il est parfois difficile de se rencontrer pour ces sorties.

L'année a été positive malgré tout, peu de sortie collective dues à la difficulté de fédérer suffisamment de membres en même temps. La sortie pêche à la perche initialement prévue l'année passée n'a pas pu se faire en raison de mon absence pour un engagement à l'étranger.

Pause de 10 minutes

Près de 100 heures de CrossFit ont été dispensées par notre coach au fil de l'année, pour tous les niveaux.

Environ 5 personnes ont fait du CrossFit leur sport principal, et certaines ont même franchi le pas de la compétition, comme l'épreuve HYROX en octobre à Genève.

Les WODs (Workouts of the Day) se sont enchaînés — parfois dans la douleur, certes — mais toujours dans une ambiance de franche camaraderie. On s'est soutenus dans les efforts, que ce soit en binôme ou en trinôme, comme cela est souvent demandé dans notre fonction de MdOFDF.

L'année a aussi été rythmée par des moments conviviaux : des anniversaires fêtés autour d'un WOD, suivis de repas partagés en groupe. Le CrossFit, c'est aussi ça : une communauté.

Je profite de cette rétrospective pour remercier chaleureusement le comité de l'AS pour sa confiance dans la création de cette jeune section, ainsi que pour la reconnaissance accordée à ce sport qui tient tant à cœur à Quentin et moi.

Un grand merci également à Fred Deuwel, owner de la box CrossFit Plan-les-Ouates, et à son coach Dan, pour leur accueil et leur soutien. AS Crossfit Rétrospective 2025 06.10.2025
2

Quentin et moi-même nous réjouissons de poursuivre cette aventure en 2026, si le comité nous renouvelle sa confiance. Nous explorons également la possibilité de développer cette offre dans une deuxième box de CrossFit à Genève. Un partenariat est aussi à l'étude avec la section Run, autour de la discipline HYROX, qui mêle mouvements de CrossFit et course à pied.

Il ne me reste plus qu'à conclure cette rétrospective 2025 avec un dernier message : Chers membres du comité, chers membres de l'AS : on vous attend pour une séance d'essai !

*Nul ne peut dire qu'il n'aime pas le CrossFit... avant de l'avoir essayé !
(Nota bene : le plus vieux crossfiteur du monde a... 98 ans.)*

Pour la section CrossFit

Florian & Quentin

6.12 Section Marche & Walking – Michael Nançoz (Pascal Banderet absent)

L'année 2025 a marqué la redéfinition de la section Marche & Walking au sein de l'Association Sportive Romandie. L'objectif de cette relance était de redonner une dynamique à cette activité accessible à tous, de promouvoir la marche et le Nordic Walking comme moyen de bien-être et de convivialité, et de créer un cadre propice aux rencontres et à la pratique sportive régulière.

Malheureusement, pour cette première année de reprise, aucun membre ne s'est officiellement inscrit ou manifesté auprès du responsable de la section. Cette absence de participation s'explique sans doute par la période de redémarrage et par le besoin de mieux faire connaître les activités proposées. Par ailleurs, pour des raisons personnelles liées à des douleurs au genou, il n'a pas été possible pour le responsable de participer à des manifestations extérieures ou de représenter activement la section lors d'événements sportifs.

Néanmoins, cette année de transition a permis de poser les bases de la relance et de réfléchir aux actions à mettre en place pour 2026. L'ambition pour la saison prochaine est donc de proposer des marches à l'occasion de manifestations populaires (courses, randonnées locales, événements régionaux) et de planifier un programme de sorties mensuelles entre avril et octobre. Ces sorties viseront à réunir les membres autour d'une activité conviviale, accessible à tous les niveaux, tout en valorisant la pratique de la marche comme vecteur de santé et de cohésion.

L'année 2026 devra donc être celle du redémarrage concret de la section, avec une communication renforcée auprès des adhérents de l'association, la mise en place d'un calendrier de marches, et la recherche d'une participation active lors des événements organisés en Romandie.

Cordiales salutations.

6.9 Section Moto –Gregory Ducrest

31.05-01.06 2025 à Bresse avec Riding Sensation 7 participants

05-06.08.2025 à Magny-Cours avec Riding Sensation 4 participants

22-23.09.2025 à Mugello avec 4G 2 participants

Participation au Promosport 1000 France 2025 avec une 4ème du championnat (Baertschi-ger Damien) et aide des membres AS Racing sur les paddocks

6.10 Section Football – Alexandre Magnenat

Cette année, nous avons 45 membres actifs. « Saison à 11 sur le terrain », moyenne de 16 joueurs présents (maximum autorisé), « saison à 7 » moyenne de 9 jours présents (maximum autorisé). La saison à 7 a été compliquée suite aux transferts et aux nombreuses blessures. Nous avons également une moyenne de 4-5 supporters par match ce qui est fort appréciable pour le soutien mais également pour l'ambiance.

Une année plus calme que l'année passée pour le foot. Plus calme sur le papier car nous avons toutefois disputés 2 championnats, 2 tournois et 2 matchs amicaux de préparation pour un total de 53 matchs ce qui n'est pas rien pour un club amateur !!

Les tournois sont toujours plus compliqués à aborder vu que les joueurs présents sont très variables. Le championnat à 11 a été plus simple cette année. Nous avons terminé 3^{ème} du groupe sans à devoir disputer de barrage. Le championnat à 7 a connu un destin totalement différent. Nous étions engagés en ligue A, ce qui est considéré comme l'élite du championnat corporatif (entreprise) par conséquent mais avons décidé de descendre de catégorie vu l'effectif actuel de l'équipe. 9 matchs, dont 6 victoires, 2 défaites et 1 égalité, ce lundi, l'équipe aura une petite finale pour la première place du groupe qui déterminera si nous accédons à la finale de la ligue ou pas.

Je tiens à relever l'engagement exceptionnel de tous mes joueurs durant cette année ! Ils n'ont pas compté le temps sur le terrain, avant ou même après match. Merci à mon équipe qui est toujours au top niveau ambiance et solidarité. Le championnat a été disputé pour la deuxième place jusqu'au dernier match

Pour l'année prochaine, nous avons déjà 1 championnat et 5 tournois au programme. Le 2^{ème} championnat est menacé vu l'effectif, à voir si nous trouvons une solution au sein du club. Il y a également la coupe du monde des douanes francophones qui aura lieu en Tunisie et où nous enverrons une équipe femme et une équipe homme pour défendre les couleurs de la Suisse. Une vingtaine d'équipe sont attendues pour cet événement.

6.11 Section Crossfit – Florian Botteron et Quentin Pasquier

La section CrossFit de l'AS Romandie a démarré l'année sur les chapeaux de roues, dans la sueur et la bonne humeur, avec deux premières séances en janvier pour toucher un maximum d'athlètes. Dès ces premières sessions, une dizaine de membres se sont fidélisés et ont participé régulièrement tout au long de l'année.

Grâce au bouche-à-oreille, mais aussi à l'appui des chefs des niveaux locaux genevois, l'information s'est rapidement diffusée : une section CrossFit existe désormais dans le canton de Genève ! Plus de 30 personnes se sont montrées intéressées, et sont venues tester – au moins une fois – ce sport qui combine gymnastique, haltérophilie, cardio... et bien sûr, travail de mobilité (souvent en déficit chez beaucoup d'entre nous, compte tenu de notre métier et de la charge que nous portons chaque jour).

En 2026, la section tir prévoit de participer au concours international du Sichtern, la date en 2026 est déjà connue, le tir se déroulera le mardi 1er septembre 2026.

6.8 Section Cynologie – Martial Joliat (Aurore Curchod absente)

Chères, chers collègues,

Chères, chers membres de l'AS Romandie,

Cette année, le manque de personnel s'est fait particulièrement ressentir, nécessitant une grande flexibilité de la part de nos conducteurs de chiens. Malgré ces contraintes, nous avons pu maintenir l'organisation de notre traditionnelle rencontre de l'AS Cynologie, un événement qui demeure essentiel à nos yeux.

Nous avons également eu le plaisir d'accueillir de nouvelles recrues, venues renforcer les effectifs dans différents niveaux locaux, tant parmi les piqueurs que parmi les conducteurs et conductrices de chiens.

Douane Ouest : 2 nouveaux conducteurs (trices) de chiens et 3 piqueurs.

Douane Centre : 1 nouveaux conducteurs (trices) de chiens et 2 piqueurs.

Nous constatons avec une certaine préoccupation qu'il devient de plus en plus difficile de recruter des collaborateurs prêts à s'engager en tant que conducteurs de chiens, en raison des exigences spécifiques et des contraintes liées à cette spécialisation.

Nous demeurons toutefois convaincus que la cynotechnie représente une composante essentielle de notre métier, et espérons qu'elle continuera à susciter l'intérêt et l'engagement des générations futures. C'est pourquoi, je tiens à exprimer ma profonde reconnaissance à l'ensemble de nos collaborateurs pour leur engagement exemplaire, et leur adresse mes voeux de plein succès pour la suite de leur parcours.

Deux nouveaux binômes de la Douane Ouest ont récemment achevé leur formation spécialisée dans la recherche de stupéfiants. Nous les félicitons pour leur réussite ainsi que pour les efforts soutenus fournis tout au long de leur parcours de formation.

Cette année encore, les conducteurs et conductrices de chiens se sont montrés particulièrement actifs. D'importantes découvertes de stupéfiants ont pu être réalisées, malgré les nombreuses ruses déployées par les contrevenants. Par ailleurs, plusieurs engagements ont eu lieu avec nos chiens de défense et de piste, démontrant une nouvelle fois leur efficacité et leur professionnalisme.

La collaboration avec nos partenaires, tant sur le territoire national qu'à l'étranger, demeure une priorité pour notre unité. Cette année encore, de nombreux échanges riches et variés ont eu lieu, renforçant ainsi notre réseau et notre efficacité opérationnelle.

Nos engagements en soutien à nos partenaires ont également été nombreux et diversifiés, couvrant l'ensemble des régions. Nous remercions chaleureusement tous les collaborateurs qui mettent leur binôme cynophile à disposition, en service comme hors service, pour leur professionnalisme exemplaire et leur grande disponibilité.

L'édition 2025 de l'AS Cynologie a été organisée par la Douane Centre. Cette journée, placée sous le signe de la convivialité et du partage, s'est déroulée à Saignelégier sous la forme d'un parcours à pied. Une dizaine d'équipes y ont participé avec enthousiasme, courant fièrement aux côtés de leurs fidèles compagnons à quatre pattes.

Je tiens à adresser mes sincères remerciements à toutes les personnes qui contribuent, au quotidien, au bon fonctionnement du domaine cynotechnique. Mes remerciements vont également aux partenaires qui mettent gracieusement à disposition leurs infrastructures, permettant ainsi le bon déroulement de nos entraînements.

Les années à venir s'annoncent riches en engagements, mais nous nourrissons l'espoir de pouvoir continuer à organiser des événements fédérateurs, qui renforcent les liens entre les membres de la communauté cynotechnique. Ces rencontres sont, à nos yeux, d'une grande importance, car elles offrent à chacun et chacune l'occasion d'échanger dans un cadre professionnel et convivial.

Je vous adresse tous mes voeux pour cette fin d'année Au plaisir de vous revoir,

A relever le fait que pour cette édition, tout comme en 2024, le commandement de la douane Ouest a piloté les inscriptions en envoyant un courriel aux six niveaux locaux de la Douane Ouest. La B2Run de Lausanne fut l'événement qui a réuni le plus grand nombre de membres de la section running au cours de cette saison 2025.

Pour rappel ; les frais d'inscriptions pour les courses B2Run sont pris en compte par l'employeur.

Pour cette première année en tant que chef de section « Running », un seul petit échec personnel est à relever lors de ma tentative de mise sur pied d'une initiation Trail Running (parcours adapté pour tous de 12km) dans la région de Derborence. Peu de membres annoncés. En vue de la prochaine saison 2026, les priorités de la section seront mises dans la livraison des nouvelles tenues « AS Running » ainsi que la participation de nos sportifs à des événements tels que : B2Run ou Wake up and Run, qui unissent sport, plaisir et convivialité !

Ce fut pour moi un grand plaisir de reprendre cette section qui est amenée à se développer au fil des prochaines années.

« RUN FOR FUN »

*Le responsable de la section Running
Nançoz Michaël*

6.6 Section Cyclo – Octavio Cabral / Alain Vuillemin

Selon powerpoint

6.7 Section Tir – Ilann Hugonet

*Cette année, le tir du Sichtern a été organisé comme à l'accoutumée.
En raison de mes engagements à l'étranger et de la naissance de ma fille (comme mentionné l'année passée), je n'ai pas pu m'impliquer davantage, conformément à ce qui avait été convenu.*

Nous avons néanmoins eu une bonne participation, avec 18 inscrits à cette édition du tir du Sichtern.

Cela fait maintenant plusieurs années que je cherche une personne pour reprendre la section tir. Nous sommes actuellement dans l'attente de la réponse de David Rieder, qui a manifesté son intérêt à assurer cette reprise.

Nous espérons que celle-ci pourra se concrétiser, afin que les activités de la section puissent se poursuivre dans de bonnes conditions.

Compte rendu des différents concours



Championnat international / ch suisse des gfr Liestal



Le championnat international s'est déroulé normalement cette année. 18 tireurs ont représenté l'AS Romandie.

A noté la 3ème place au fusil OFDF de Dumas Vincent, Barbey Arnaud et Vuadens Jonathan.

Je les félicite eux ainsi que tous les participants.

Tous les résultats sont sous : Berichte SV Zoll Nordost

épouse passent à Martigny-Croix pour récupérer Calixte. De là, départ pour le lieu de rendez-vous, à savoir Les Celliers de Sion. Après l'apéritif, on se déplace à Grimisuat où la Tratoria des Crêtes nous ouvre ses portes pour le repas de midi. Sur le chemin du retour, on s'arrête à Fully, au café de l'Avenir, afin de réserver une table pour la sortie d'octobre. Belle journée tout de même. Plein de regrets pour les absents.

A remettre au programme ultérieurement.

7 membres excusés.

16.10.2025 Rencontre d'automne

Votre serviteur accompagné de son épouse retrouve Jean-Noël Monnet, Peter Faessler, Calixte Tena, Jean-Yves Mayoraz au Pavillon agritouristique Fol' Terre à Fully pour l'apéritif. Après un déplacement jusqu'au café de l'Avenir, on poursuit avec une excellente brisolée royale. Catherine Monnet nous rejoint afin de porter aide à Jean-Noël, cubitus fracturé depuis peu.

Ambiance sympathique de retraités autour d'un bon verre de vin et d'une planchette du Valais. En deuxième partie, la brisolée nous est servie au café de l'Avenir, chez Gilberte. Peu de participants mais belle rencontre tout de même.

11 membres excusés.

Les activités, entraînement et compétitions, de nos compétiteurs sont gérées par Ch. Eigenmann, entraîneur. Les résultats de la saison 2024 – 2025 peuvent être consultés sur le site de Swiss-ski.

Malgré une entame réjouissante au mois de février, force est de constater que la difficulté de réunir nos membres reste d'actualité.

On note toujours un intérêt certain pour nos sorties, il manque encore la bonne recette ou la touche finale afin que la participation réelle augmente. Bravo et merci aux participants.

Au nom du comité, je remercie le comité élargi de l'association sportive pour son soutien infaillible au ski-club et ses activités tant sportives au haut niveau que récréatives.

6.5 Section Running – Michaël Nançoz

En conclusion de cette année 2025, nous pouvons dire que la participation à des manifestations officielles par des membres de l'AS est stable. La tendance constatée indique que les Runners s'orientent plutôt sur des courses de type trail et spartan race que sur des parcours sur asphalte. Durant ce premier exercice en tant que nouveau chef de section Running, j'ai pu ressentir une excellente dynamique de la part des membres de la section. Ces derniers se sont montrés très ouverts à l'idée de créer une nouvelle tenue aux couleurs de l'AS en vue de la prochaine saison 2026.

Voici, ci-dessous, une liste comprenant une partie des courses réalisées par nos membres : Spartan Race (plusieurs manifestations) - Trail des Paccots – Trail du Mont terrible – Défis du Fort – Trail de Brénod – Wake up and run – 100 km de Bienne (défi personnel atteint par Vienny Christiane BRAVO) – Tor des Géants 130 K (magnifique 11ème place de Sottas Ludoovic).

Les membres ont également participé à des courses autres que celles reprises ci-dessus sans les avoir annoncées au responsable de section.

Tout comme en 2024, nous avons eu des coureurs qui ont participé à la manifestation « B2Run » sur Lausanne. A cette occasion, il y a eu un grand nombre de collègues qui s'y sont inscrits.

A l'occasion de cette dernière édition 2025 « B2Run Lausanne », l'OFDF a obtenu le 3ème rang dans la catégorie entreprise mixte avec : Maître Jonathan, Nançoz Michaël, Sevennec Jennifer et Perrin Lauriane.

14 août 2025 Sortie e-Bike autour des Dents-du-Midi

Superbe journée en e-Bike autour des Dents-du-Midi. Équipés par le magasin RS Équipement à Morgins, nous avons pu rouler en toute sécurité à travers de magnifiques sentiers. Le soleil était au rendez-vous, et pour certains, la journée s'est terminée par une descente en DH, riche en sensations fortes et en bonne humeur. 6 participants

6.3 Section Ski Genève – Patrice Rossier

Bonjour à tous,

Les saisons se suivent et se ressemblent. Mais celle-ci a été marquée par un brusque arrêt de notre ami Pipoz B qui a subi à temps une opération du cœur. Ce qui l'a mis sur les plots pour la saison.

De plus une sortie dans les dolomites a dû être annulée à la suite de son opération. Sinon des sorties ont eu lieues sur le domaine des 4 Vallées, Flaine, Gd Massif.

Certains membres sont équipés du Magic Pass, ce qui ouvre à d'autres domaine à moindre coût la journée. La faute à la baisse des subsides

Les conditions d'enneigement ont été bonne, il a fallu parfois aussi affronter les conditions de saisons.

La participation moyenne par sortie fut de 4-5 skieurs sur l'ensemble de la saison.

Mais la tournée coûte moins cher !

Malgré tout, la motivation reste et on reste ouvert.

Un grand merci à tous ceux qui font vivre cette section et un merci particulier à l'AS Romandie pour son soutien.

6.4 Section Ski Club – Bertrand Guignet / Dominik Walpen (excusé)

Une activité a été ajoutée au programme habituel afin de marquer la fin de la législature couvrant la période allant du 1er juin 2020 au 31 mai 2025.

06.02.2025 Sortie à ski alpin sur le domaine franco-suisse des Portes du Soleil.

Comme prévu en 2024, la date a été avancée afin de bénéficier d'un meilleur enneigement.

Le soussigné accueille les huit participants au restaurant des Fontaines Blanches, proche du départ de la télécabine de la Foilleuse. Sont présents : D. Walpen, J.- Y. Mayoraz, J. - N. Monnet, J. - M. Favre, Ph. Gaspoz, N. Barbez, P. - A. Logean ainsi que J. - P. Müller, non membre. La décision prise s'est avérée favorable ; chacun a pu profiter d'excellentes conditions par une belle journée ensoleillée. Le repas de midi est pris à Avoriaz, au restaurant des Fontaines Blanches. Tiens, bizarre le nom de ce restaurant français... ainsi pas trop de dépaysement !

1 membre excusé.

01.05.2025 St-Maurice – Visite de la Grotte aux Fées

Seuls D. Walpen, président et C. Tena se sont annoncés pour marquer la fin de la législature. Mon objectif – tenter de réunir un bon nombre de membres ainsi qu'une partie du comité – a échoué. Vu le peu de participation et la distance, D. Walpen renonce. Finalement, C. Tena, B. Guignet et son épouse Anne-Lise se retrouve à St-Maurice. Les problèmes de motricité étant ce qu'ils sont, il est nécessaire d'adapter le programme. Un court déplacement du parking au restaurant suffit. Apéritif, repas et un bon moment de partage font passer une partie de la journée.

4 membres excusés.

11.09.2025 Bisse de Clavau de Sion à St-Léonard

Malheureusement, c'est copie conforme à la journée de St-Maurice. Seul C. Tena, fidèle participant, s'est annoncé. Et encore une fois, il faut adapter le programme. B. Guignet et son

Cette année a vu une conjonction particulièrement faste : Un montant de CHF 14'000.- nous a été alloué par la direction de l'OFDF (pour mémoire, nous avions touché CHF 8'000.- en 2023 et CHF 10'000.- en 2024). Les cotisations, elles, ont rapporté la somme de CHF 6'060.70. Le travail assidu de notre secrétaire a payé, c'est le moins que l'on puisse dire, merci à lui.

En déduisant les dons, soutiens et retards, nous arrivons à un total de 258 cotisations, essentiellement via TWINT.

Sur un budget accepté de CHF 21'400.-, nous avons dépensé un total de CHF 19'588.10 pour des recettes s'élevant CHF 20'060.70. Le bilan en fin d'exercice dégage un léger bénéfice de CHF 472.60 et notre patrimoine financier s'élève désormais à CHF 16'337.34.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui, par leur engagement et leur travail, permettent à l'AS de prospérer. Je me réjouis également de collaborer avec vous l'année prochaine.

6 Bilan de la saison écoulée, par section

6.1 Section Golf – Laura Marchini (Robin Keigler absent)

L'année 2025 nous avons joué une douzaine de parties entre collègues, dont 3 tournois amicaux avec les forces de l'ordre françaises et la Police cantonale vaudoise.

Celles-ci ont eu lieu principalement de mai à septembre, mais le golf peut se pratiquer presque toute l'année si les conditions météorologiques le permettent.

Le budget alloué pour 2025 qui avait été réduit de moitié pratiquement (comparé à l'année précédente), a été respecté. Il est demandé sensiblement à l'identique pour l'année 2026.

13 membres sur les 20 qui cotisent ont participé cette saison, dont 6 joueurs confirmés, et 4 collègues nouvellement inscrits.

(Laura B, Fabrice B, Laurent B, Simon B, Rémy C, Martial C, Linda C, Laurent E, Dominique F, Lionel G, Daniel L, Laura M, Robin K, Christian P, Aurélie P, Olivier P, Leon R, Florent S, Anouk S, Jean-Pierre V)

L'enthousiasme de ces nouveaux joueurs, âgés de 22 à 30 ans, fait plaisir à voir et m'encourage à mettre l'accent sur les formations pour l'année prochaine. Une séance mensuelle sera consacrée aux cours/découverte, planifiée dès le printemps. Ces séances auront lieu principalement à Divonne, autant à l'hippodrome qu'au Domaine, ainsi qu'au golf des Serves à côté de Meyrin.

La fête du club cette année s'est déroulée à Echenevex au golf de Maison Blanche, un parcours qui se distingue par son entretien irréprochable malgré l'étiquette nécessaire (qui ne le rend pas toujours très populaire). Un grand merci à l'Association Sportive de Romandie pour sa participation à cet évènement, auquel étaient présents 7 de nos membres le 14 août.

Je dispose de 4 sets de clubs pour hommes (droitiers) à prêter ou à céder, et une série complète pour les femmes droitières aussi.

J'espère de tout cœur que cette section continue de grandir et d'exister, pour partager les valeurs de ce sport qui enseigne l'humilité, le respect des autres et la concentration sur soi-même, tout en jouissant de décors somptueux la plupart du temps.

6.2 Section Montagne – Ludovic Sottas

11 février 2025 Sortie ski de fond aux Paccots

Une belle sortie de ski de fond sur les hauteurs des Paccots. Le soleil était timide, mais l'ambiance, elle, bien présente ! Après avoir loué le matériel au Ski-Club du Crêt, certains ont parcouru la boucle jusqu'à trois fois, alliant rapidité, belles chutes et transpiration. Une journée sportive et conviviale, comme on les aime.

Pour cette année, le comité s'était fixé comme objectif de contrôler le versement des cotisations. La majorité des membres règle désormais ses cotisations via TWINT. Jusqu'à présent, nous nous basions sur la confiance, mais au fil du temps, de moins en moins de paiements étaient effectués.

Le secrétaire s'est donc attelé à recenser les membres de ces dernières années. Il a rappelé plus de 200 personnes : beaucoup ont alors payé leur cotisation, certains ont indiqué leur intention de quitter l'AS, tandis que d'autres se sont vexés ou ont été carrément très impolis. Au final, ce sont plus de 2'000 francs qui ont ainsi pu être récupérés.

5 Rapport du caissier et des vérificateurs

5.1 Rapport des vérificateurs de compte

Rapport des vérificateurs des comptes – Année 2025

En date du jeudi 30 octobre 2025, dans les bureaux OFDF de Bardonnex, les vérificateurs des comptes AS Romandie (Robin Keigler et Patrice Rossier) ont été conviés par le caissier de l'AS Romandie (Joël Rérat) à effectuer les vérifications comptables de l'année en cours.

Les écritures ont toutes été pointées et vérifiées. Aucune anomalie n'a été détectée dans la gestion des comptes.

Les chefs de section ont respecté leur budget avec une certaine marge d'appréciation autorisée par le comité.

Cependant, il est impératif que les chefs de section transmettent les frais et QUITTANCES jusqu'à la fin de la période comptable (fin octobre) pour qu'à la date du contrôle des comptes leur décompte annuel soit clos.

Le rappel effectué par Michel Bonfils auprès des membres a été fluctuant, et a découlé sur une belle recette de cotisations cette année :

Nous remercions le caissier pour son travail et sa bonne tenue de la comptabilité.

Les vérificateurs 2025 proposent à l'Assemblée générale d'en donner aujourd'hui, jeudi 13 novembre 2025, pleine décharge au caissier.

Robin Keigler et Patrice Rossier



L'ensemble de l'assemblée donne décharge au caissier.

5.2 Rapport du caissier

Monsieur le Président, Messieurs les membres du comité, Mesdames Messieurs,

La comptabilité de l'exercice 2025 a été contrôlée par les vérificateurs des comptes et acceptée, je suis heureux d'être libéré de mon premier mandat.